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Liste des représentants présents

Représentant.es  parents

Marileine Baribeau

Kaysandra Waldron

Anouk Simard

Michèle Leduc

Représentant.es  enseignants

Francis Martin

Dominic Gagnon en remplacement de Josée Dubé

Représentant.e Service de garde

Karine Gagné

Représentant.e du personnel de soutien

Catherine Beaumier

Représentant.e professionnel

Alexandra Forest

Direction

Sylvie Beaudoin

Membre de la communauté

Julie Huot

Liste des représentants absents

Kimberly Masson                              Représentant parent

Marie Lamonde-Simard Membre de la communauté
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Numéro Sujet

1. Ouverture de la rencontre
Présences et quorum
Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre. On constate l’absence
de Mme Masson pour une deuxième rencontre consécutive sans justification, en accord
avec nos règles de régis interne, nous devrons donc faire appel à un parent substitut. M.
Vincent Arsenault sera invité lors de notre prochaine rencontre.

2. Question du public/Mot de l’OPP
RAS

3.

CÉ 07-12-2021-01

Adoption de l’ordre du jour
Mme Anouk Simard fait la lecture de l’ordre du jour.
L’ordre du jour est proposé par Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Michèle
Leduc d'adopter l'ordre du jour tel que modifié.
Adopté

4.

CÉ 07-12-2021-02

Adoption du procès-verbal de la séance du 4 octobre 2021
Il est proposé par  Mme Marileine Baribeau et appuyé par Mme Kaysandra Waldron
d'adopter le procès-verbal du 4 octobre, tel que modifié.
On ajoute au point 11 que la résolution est valable jusqu’au premier conseil
d’établissement de l’automne 2022.
Adopté

5. Suivi au procès-verbal
Mme Sylvie Beaudoin fait les différents suivis.

6. Correspondance
a) Lecture du courrier

RAS

7. Mise à jour de la Direction
Mme Beaudoin fait un portrait exhaustif de la vie dans l’école.
L’automne a été teinté par les défis reliés aux enjeux de trouver du personnel.
Elle nous confirme qu’il y aura des épreuves ministérielles en 4e année et en 6e année.
COVID, il n’y a pas eu de cas depuis le dernier CÉ. Nous avons les tests de dépistage
rapide.
Il y a eu la visite de Mary-Gold en collaboration avec le FESTIF !
Le 16 décembre nous allons accueillir le Collectif de la cité.
Les Dragons basketball sont de retour et ils performent très bien !!!
Il y aura du DBM en parascolaire sur l’heure du dîner à l’hiver.
Nous avons maintenant un Rock Band ! Il faudra un peu d’amour pour l’achat
d'instruments de musique.
Les élections du conseil des élèves ont eu lieu. Ils ont déjà fait leur première activité.
Le programme RÊVE qui est toujours en place.
Mme Sophie Bélanger en 6e année fait partie d’un projet avec l’UQAM qui fait une
recherche sur les l’acquisition de compétences en mathématique par la programmation.

8. Les Rapports et la Reddition de comptes
a) Reddition de comptes du directeur en vertu des articles 96.13.4 et 96.24 de la

LIP
Mme Beaudoin fait le dépôt du budget 2020-2021 et en fait la présentation.
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Points de décision et recommandations

9.

CÉ 07-12-2021-03

Travaux du conseil:
a) Sorties éducatives

Mme Sylvie fait la présentation du tableau des sorties éducatives.
Les sorties éducatives sont proposées pour adoption  par  Mme Michèle Leduc et
appuyées par Mme Marileine Baribeau.
Approuvé

b) Consultation Modification de l’acte d’établissement
Mme Sylvie recueille les commentaires des membres du CÉ pour le secrétariat
général. Les membres n’ont pas de commentaires à transmettre.

c) Consultation Plan Triennal et répartition et de destination des immeubles
pour les années 2022-2023, 2023-2024 et 2024-2025.
Mme Sylvie fait la présentation du plan Triennal.

d) Modalité sécurité routière
Mme Sylvie fait le suivi en lien avec le dossier sécurité routière. Les vidéos du
comité ont été diffusées. Mme Catherine Beaumier fera des ateliers auprès des
élèves sur les comportements adéquats en lien avec la sécurité routière. Au cours
de l’hiver.

e) Surveillance au départ des élèves.
Mme Michèle Leduc apporte des inquiétudes en lien avec la supervision du départ
des élèves en fin de journée. Mme Sylvie Beaudoin se dit elle-même préoccupée
par la situation, le comité vigilance va se pencher sur la situation rapidement. Un
suivi sera fait au prochain CÉ.

f) Développement durable.
Les suivis se font en temps et lieu

10. Affaires nouvelles:
a) Mot de la responsable du service de garde.

Le haut taux d’absentéisme du personnel rend les opérations régulières du service
de garde plus difficiles. Malgré tout, l’équipe réussit à offrir un service de qualité
auprès des élèves.
Le service de garde n’a jamais été aussi populaire. Une augmentation
impressionnante.
Le personnel travaille fort pour améliorer la réduction des objets perdus.

11. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la
commission scolaire.
Il y a trois dossiers où les membres du CÉ doivent être consultés, deux ont été traités en
cours de rencontre.  Le troisième traite des services éducatifs dispensés par la CS. Il n’y a
aucun commentaire.

12.

CÉ 07-12-2021-04

Levée de la séance
Mme Karine propose la levée de l’assemblée à 20h55 et appuyée par Mme Marileine
Baribeau.
Adopté


